

Medio	El Mercurio
Fecha	6-11-2011
Mención	Se nombra estudio realizado por el CIDE y la Universidad Autónoma de Madrid, donde se constata que más del 50% de los estudiantes de sexto básico han sufrido violencia escolar.

Estudio en 16 países:

Más del 50% de los alumnos de sexto básico de Latinoamérica sufren acoso escolar

■ El robo, la violencia verbal y física son comunes entre los compañeros.

Luego de analizar datos de 1.969 escuelas y de 91.223 estudiantes de 16 países latinoamericanos (Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, Cuba, Chile, Ecuador, El Salvador, Guatemala, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana y Uruguay), expertos chilenos y españoles concluyeron que el 51,1% de los estudiantes de sexto básico reconocen haber sido víctimas de robos, insultos, amenazas o golpes por parte de sus compañeros.

Según el informe, basado en datos de un estudio de la UNESCO desarrollado entre 2005 y 2009, la agresión más frecuente es el robo (39,4%), seguida de la violencia verbal (26,6%) y la violencia física (16,5%).

Javier Murillo, de la Facultad de Formación de Profesorado y Educación de la U. Autónoma de Madrid, y Marcela Román, del Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación de la U. Alberto Hurtado, concluyeron además que los niños víctimas de acoso escolar logran un peor desempeño en lectura y matemáticas.

Otro hallazgo del estudio es que los hombres sufren más *bullying* que las mujeres y que los estudiantes de zonas rurales experimentan menos maltrato por parte de sus compañeros que los de zonas urbanas. Murillo agregó que Latinoamérica es la región del mundo donde el *bullying* es más fuerte.